

# 部活より

## サッカー部

今年の夏も県内外の4大会に出場しました。

サッカーはもちろん、フットサル、ビーチサッカーなどの活動を通して個人の力やチームワークを高め、たくさんのチームとの交流を深めることができました。

今月から全日本少年サッカー大会の長崎市予選が始まります。この夏の成果が表れるよう一生懸命頑張ります。

これからも、応援よろしくをお願いします。



## コーラス部

8月1日(土)には「被爆70年集会」(長崎原爆資料館ホール)、8月30日(日)には「被爆70周年祈念大島ミチルスペシャルコンサート平和～長崎から世界へ」(長崎ブリックホール)に出演しました。両方の演奏会で、大島ミチルさんの曲にコーラス部のみんなで詩をつけた「祈り」を演奏しました。「あなたにも届けたい 愛と祈りの歌・・・あたたかな心があるから今 笑顔で生きてゆく」という歌詞の通り、世界が平和になりますようにと祈りながら歌いました。

また、市役所より依頼を受け、「かんぼこ王国国歌」を収録しました。長崎の名産であるかまぼこのPRの中で歌声が流れるそうです。

NHK全国学校音楽コンクール長崎県大会では銀賞を、TBSこども音楽コンクール地区予選地区大会では審査員特別賞をいただきました。12月25日(金)には、大阪でのブロック大会で演奏することになりました。これからも、目標を持って

練習に励んで行きたいと思います。応援よろしくをお願いいたします。

## 授業参観

9月28日(月)～10月2日(金)

まだまだ暑い日が続いていることだと思いますが、元気いっぱい授業に取り組む様子をご覧ください。

日時・教科などの詳しい内容につきましては、学級通信、学年通信を通してお知らせします。

## 小体会

10月16日(金) (雨天 23日(金))

今年は、私小連研修会と重なってしまい、6年生は忙しい移動になります。出場種目は、サッカー、バスケット、長縄の3種目です。本番はもちろんですが、練習に熱心に取り組むことや仲間を助け大切に思う心を育てることが大切です。また、ほかの学校の6年生と交流を深め、多くの友達を得ることも大切です。

## 小音会

11月19日(木)

市内各小学校から、様々な学年の児童が集まり、音楽を通して交流します。南山小学校は、毎年5年生が出場しています。今年は、「ハンガリー舞曲第五番」に挑戦します。